

Letzte Reservierungen des Italdesign-GT-R möglich

Ein erster fertig konfigurierter Nissan GT-R50 by Italdesign feiert auf dem Genfer Automobilsalon 2020 (5. bis 15. März) seine Weltpremiere. Letzte Reservierungen des 720 PS starken Sportcoupés sind noch möglich. Die Dachlinie der Edition ist abgesenkt, die Lufteinlässe in Form von Samurai-Schwertern geformt. Im Innenraum sind verschiedene Carbonfasern verarbeitet worden. Die ersten der auf 50 Einheiten limitierten Nissan-GT-R-Edition werden ab Ende 2020 ausgeliefert. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Nissan GT-R50 by Italdesign.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Nissan



Nissan GT-R50 by Italdesign.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Nissan



Nissan GT-R50 by Italdesign.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Nissan



Nissan GT-R50 by Italdesign.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Nissan
